

■ L'art au cœur de la ville



Une sculpture de Jean-Baptiste Martin, présent lors de la Foire d'Art et d'Artisanat d'Art.

Ce sera déjà la 6^{ème} édition de la Foire d'Art et d'Artisanat d'Art de Chamalières, les 29 et 30 septembre. Le temps pour cette manifestation de devenir un rendez-vous incontournable pour les amateurs de découvertes artistiques et d'échanges avec des créateurs aux multiples talents. Le format singulier et convivial de l'événement séduit : dans le cadre d'une agréable balade en plein air, le public est ainsi invité à rencontrer les artistes et artisans d'art. La création contemporaine se présente dans son extrême diversité : peinture, sculpture, photographie, gravure, sérigraphie, bijou, perle, carton, osier, papier, zinc, collages, infographie, marionnette, couteau d'art, mosaïque, lave émaillée, vitrail, tapisserie de décoration, mobilier, peinture sur porcelaine, textile etc En tout, 54 créateurs et deux collectifs d'artistes seront au rendez-vous de la manifestation organisée par l'AMAC.

29 et 30 septembre de 10h à 18h, Espace Jean-Monnet- place de Gerestried (Carrefour Europe à Chamalières).